



Article publié Visite des correspondantes allemandes sur Oléron (suite et fin)

publié le 28/06/2017

journée programme libre et départ

Samedi 24 juin 2017

Les Allemandes passent toute la journée du samedi avec leurs familles d'accueil qui leur a réservé un programme à la hauteur des nombreux points d'intérêt de l'île !

Certains ont choisi de se retrouver entre adolescents allemands et français, toujours à proximité des plages bien sûr.

Dimanche 25 juin 2017

Dur lever très matinal pour toutes les familles oléronaises impliquées dans cet échange scolaire car les Allemandes doivent repartir en Allemagne vers 7h30 par le train à la gare de La Rochelle où leurs hôtes français vont aimablement les conduire. Quelques conversations encore un peu ensommeillées devant la gare avant les adieux sur le quai.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.